

Geistige Totalblockade

Es gibt sie echt,
sie ist keine Fassade -
und man nennt sie zu Recht:
die geistige Totalblockade.
Sie schleicht sich an,
es gibt kein Entkommen
und trifft sie einen dann,
wird der Verstand genommen.

So backt der Bäcker fleißig Brot,
da tritt die Blockade plötzlich ein,
sogleich mutiert er zum Idiot
und leert Saft in den Teig hinein.

Der KFZ-Mechaniker, routiniert,
werkelt am Motor - für ihn ein Klacks -
doch anstatt, dass er das Auto repariert,
entflammt es plötzlich und schmilzt wie Wachs.

Der Papst, der predigt seinen Lämmern -
er predigt viel, so schnell er kann -
doch sollte es ihm doch mal dämmern:
Mohammed stammt aus dem Koran.

Ein Anderer zitiert mit Leidenschaft
McBeth, und das unglaublich schnell,
wobei er leider nicht ganz rafft,
es war die Rede von Wilhelm Tell.

Der Poet zeigt, was er erdichtet hat -
alles echt, keine Scharade -
nur kurz, da guckt er auf sein Blatt,
da trifft sie ihn - die geistige Totalblockade.

Anmerkung zur geistigen Totalblockade:

Es soll auch solche Menschen geben,
die immer mit dieser Blockade leben!

